



# 西ノ京

学校教育目標 「心豊かで しなやかに 生きる力 の育成」

京都市立西ノ京中学校

学校だより ⑦

令和6年(2024)10月15日

校長 藤井 泉

## ♪♪届け思い、心に響く合唱祭♪♪

10月1日(火)本校体育館にて、合唱祭を実施しました。今年度は、初めて縦割り練習に挑み、3年生を中心にして、1・2年生をリードして、自分たちの力で合唱祭を成功に導くという志のもと、各クラスで練習に取り組み、その思いを歌に込めて発表してくれました。そして、どのクラスも練習の成果を発揮し、西ノ京中学校の体育館に素晴らしい歌声を響かせてくれました。「響く」とは「音」だけに使う言葉ではなく、「心に響く」という使い方もします。それぞれの発表には、みんなの思いがしっかりと込められており、その思いを感じ取った人たちの心を動かしました。

子どもたちは合唱祭の取組を通して、仲間と協働して何かをつくりあげることの喜びや、共に目標を達成することの充実感を味わってくれたことだと思います。また、下級生の頑張る姿を応援したり、上級生の力強く美しい発表を目の当たりにすることで、クラス・学年・学校を思う気持ちが強くなったのではないかと思います。子どもたちには、今日の体験を大切にして、伝統を引き継ぎ、よりよい西ノ京中学校を築いていって欲しいと願います。

保護者の皆様には、ご多用の中、ご参観いただき、ありがとうございました。また、当日の運営にご協力いただきましたPTA役員の皆様にも心から御礼申し上げます。



### 【全校合唱】 「Believe」



### 【1年学年合唱】「大切なもの」



### 【2年学年合唱】「時の旅人」



### 【3年学年合唱】「虹」



# \*\*\*\*\* 体育祭 \*\*\*\*\*

10月9日(水)午前に体育祭を開催しました。明け方まで降っていた雨もあがり、秋晴れの爽やかな天候の下で、生徒たちは目一杯競技を楽しんでいました。また、色とりどりの学級旗がはためく中、学年を超えてチームの仲間に声援を送る姿も微笑ましく、子どもたちの笑顔が輝いて見えていました。

来賓の方々も、生徒たちの頑張りに惜しみない拍手を送ってくださいました。また、ご多忙にも関わらず、多くの保護者の方々に、ご参観いただいたことは、子どもたちの励みとなったことだと思います。PTA本部役員の皆様におかれましては、ご多用の中、体育祭の運営にご協力いただき、本当にありがとうございました。



【色別総合】

1位 青組



【学年別・学級別総合】

	1年	2年	3年
1位	4組	1・5組	2組

【学級対抗リレー】

	1年	2年	3年
1位	1・5組	1・3組	1・6組

## ◇◆◇ 進路保護者説明会 ◇◆◇

10月7日(月)、公立高校と私立高校から、それぞれ先生をお招きし、進路保護者説明会を実施しました。カリキュラムや特色ある取組についてなど、パワーポイントを用いて、わかりやすくご説明いただきました。

保護者の皆様におかれましては、ご多用の中、多数ご来校いただきありがとうございました。ご家庭でお子たちと進路についてお話ををしていただき、興味のある学校や気になる学校がありましたら、ぜひ学校説明会や学校見学にご参加いただき、実際に見て、直接お話を聞いていただければと思います。



## ▼▽▼ PTA 標準服バザー ▼▽▼

10月26日(土)午前10時より、PTAによる標準服バザーが開催されます。場所は本校(本館)3階、多目的室です。詳細は9月26日付配布の「PTA『標準服バザー』開催のお知らせ」をご覧ください。PTA役員の皆様には、お世話になりますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で  
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!

